

IFAI pide hacer públicos daños del Grupo México

Escrito por Agencias

Miércoles 29 de Abril de 2015 17:39

CD. DE MEXICO, 28 de Abril de 2015.- El Instituto Nacional de Ecología y Cambio Climático (INECC) debe hacer pública cada afectación que causó el Grupo México al medio ambiente de Sonora, exigió el Instituto Federal de Acceso a la Información y Protección de Datos (IFAI).

El instituto determinó que el INECC debe entregar información solicitada por un ciudadano sobre los estudios de valoración económica y de riesgo ambiental que siguieron tras el derrame tóxico en ríos de Sonora en agosto de 2014 por la mina Buenavista del Cobre, concesionada a Grupo México.

El derrame tóxico en los ríos Bacanuchi y Sonora dañó una zona donde habitan 25 mil personas y generó daños por más de mil 800 millones de pesos. La Procuraduría Federal de Protección al Ambiente (Profepa) dijo que habría sido el peor desastre ambiental en la historia del país.

El INECC había declarado incompetencia para atender la solicitud de información y orientó al ciudadano a dirigirse a la Secretaría de Medio Ambiente y Recursos Naturales (Semarnat), pues la instancia coordinó las comisiones especiales formadas por el Ejecutivo federal y la Cámara de Diputados para indagar del tema.

El comisionado ponente, Joel Salas Suárez, señaló que, de acuerdo con la Ley General de Cambio Climático, el INECC sí es competente para conocer la información.